
 
  
  
   
 
 

 
 
 

新潟 RC ８月第１例会 (2010.8.3) №2859 

 

(1) 「君が代」斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 樋熊 紀雄会長挨拶 

本日は、2560地区ガバナーの公式訪問です。 

 東山昕也ガバナー、青池秀夫第2分区アシスタント

ガバナー、羽深耕時地区幹事をお迎えしての例会とな

ります。後ほど東山ガバナーより講話をいただくこと

になっております。 

また、例会修了後、クラブ協議会を開催しますので、

その際ガバナーよりご講評とご指導を頂く事になって

おります。こちらの方もよろしくお願いします。 

 例年のように、本間美三奈子ローターアクトクラブ

会長にもゲストとしておいでいただいております。例

会を楽しんでください。 

 本日は新入会員石井英明さんをお迎えしております。

後ほど矢萩保雄さんからご紹介していただきます。 

 さて、前回の例会は、納涼会を兼ねて前橋ロータリ

ークラブ23名の皆さんと多数のゲストをお迎えし総勢

90名、昨年に引き続き行形亭さんで盛大に執り行われ

ました。時の過ぎるのも忘れ前橋ロータリークラブと

友好を深めることが出来ました。親睦委員会の皆さん

本当にご苦労様でした。 

 当クラブの事業計画書に掲載されておりますが、今

日お越しいただいております東山昕也ガバナーは、

1943年のお生まれで、平安セレモニー株式会社の相談

役でいらっしゃいます。 数々の公職にもお就きにな

っており、1984年 8月に高田ロータリークラブにご入

会されました。クラブ会長、そしてこの度ガバナーに

ご就任されました。 

 ペッツ、地区協議会と2回にわたりご指導いただき

ました。ありがとうございました。  

2010－2011年度RIテーマ「地域を育み、大陸をつなぐ」

会長レイ・クリンギンスミスのメッセージを下に、地

区テーマとして『「友絆」－地域と共に－、ロータリア

ンの熱き心の絆を大切に、友情を深め、地域社会とと

もにロータリー活動の歓びと魅力を広めよう』とお気

持ちを込めて述べられておられます。一年間ご指導の

程よろしくお願いいたします。ご多忙とは存じますが、

お体にご留意されご活躍をご祈念申し上げます。 

(3) 米山奨学生挨拶、奨学金伝達 

李 薇（リ・ビ）さん 

(4) 新潟RA会長 本間 三奈子さん紹介・挨拶 

(5) 新会員の紹介 

 

 

 

 

 

ユアテックの石井です。前任の中村彰の後任とし

て、伝統ある新潟ＲＣに入会させて頂くことにな

りました。 

新潟は二度目の勤務で、街の様子が25年前とずい

ぶん変わっております。（古町、西堀通りは当時の

ままか？） 色々なものを見たり、聞いたり、食

べたりし、新潟の魅力を見い出したいと思います。 

今後、諸先輩方のご指導を仰ぎながら、しっかり

活動していきたいと思います。宜しくお願いしま

す。 

(ご紹介 矢萩保雄君、菊池武人君 

メンター 石井和弘君) 
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(6) 幹事報告 

例会終了後、５階の写真室でガバナーを囲む記念

撮影を行います。 

撮影後、委員長と新会員を対象としたクラブ協議

会を３階『サンマルコ』で開催致します。 

 

(7) 東山ガバナーご講話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月１０日の例会予定 

会員スピーチ「新潟球児の甲子園」 

新潟放送興業㈱ 

代表取締役社長 相沢 信介さん 

 
東山ガバナー公式訪問概要 

 
１．会長、幹事との懇談会（１１時～１２時）

出席者 ガバナー、地区幹事、AG 
会長、幹事、副幹事、社会奉仕担当理事、

地区役員 計１０名 
 
２．例会（１２：３０～１３：３０） 

出席者  会員８４名中 ７０名出席 
 
３．写真撮影 
 
４．クラブ協議会（１３：４０～１５：１５）

  出席者  地区役員、クラブ委員長  
新会員 計４２名 
司会・進行＝石川 治壱幹事 
東山ガバナー挨拶 
樋熊会長の挨拶 

  各委員長より事業計画の発表 
  ガバナーの講評 

パストガバナー挨拶 
アシスタントガバナー挨拶 
地区幹事挨拶 
閉会挨拶 樋熊会長 

 


